

Malvilla estuvo 28 horas sin luz por el temporal

Leyda también estaba afectado por el desperfecto, que se solucionó pasadas las 22 horas de ayer.

Crónica
 cronica@lidersanantonio.cl

Más de un día sin servicio de electricidad estuvieron casi 300 clientes de la empresa CGE, correspondientes a sectores rurales de la comuna de San Antonio.

Las zonas afectadas eran Leyda y Malvilla. En la primera, según la información de la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC) los clientes sin servicio eran 150, mientras que en la segunda llegaban a 136 los afectados.

Como relató el presidente de la junta de vecinos de Malvilla, Alexis Menares, "se nos cortó la luz a las seis de la tarde del viernes y todavía no llega, dijeron primero que llegaba a las 22.30 y después a



PERSONAL DE CGE ANOCHE SOLUCIONÓ EL CORTE.

la 0.30 (del domingo)".

El dirigente vecinal comentó que "nos pusimos en contacto con el alcalde Omar Vera, para ver si podía hacer alguna gestión. Hemos estado todo el día en comunicación con él, pero la empresa no manda a nadie".

Anoche la situación

empeoró. "Estaba la mitad del pueblo sin luz, algunos con intermitencias, pero ahora estamos todos sin luz", agregó el vecino de Malvilla, pasadas las 21 horas.

Inmunerables fueron los reclamos que hicieron los vecinos a través de la plataforma de Whatsapp

18

horas del viernes se cortó el servicio y volvió pasadas las 22 horas de ayer.

de la compañía, pero no tenían respuesta.

Durante la jornada recibieron ayuda de la municipalidad. "No tenemos pacientes electrodependientes, y del municipio vinieron a dejar unas cajitas para refrigerar la insulina de las personas que usan", aportó el presidente de la junta de vecinos.

Aparte del corte, la molestia de los vecinos era que "CGE tiene un generador en el terreno municipal del APR, pero no lo echaron andar. Abastece a todo el pueblo, pero no lo ocuparon en la emergencia", criticó el presidente de la junta de vecinos.

Alexis Menares después de las 22 horas informó que "llegó la luz. Ojalá no se corte otra vez", manifestó con preocupación el dirigente vecinal. 📌